
La Junta Municipal se suma a la actividad que viene realizando la entidad 
Superate que dirige la señora Gloria Reyes junto al Ministerio de 
Educación en busca del registro de Declaracion tardía de muchos de 
nuestros estudiantes. La licda. Angela Almonte del Distrito Escolar 15-06 
de Educación, motiva a los padres a que asistan al llamado para declarar 
a los estudiantes, mientras que la licda. Yanires Reyes y el asistente de 
registro José Luis de la Junta Municipal dan a conocer que esta entidad 
no se le cobrará por la documentación que requieren.







En honor  al primer municipalista dominicano que fue el Patricio Juan 

FEDODIM RECONOCE TRANSPARENCIA EN LOS DISTRITOS 
MUNICIPALES

Pablo Duarte, La Federación Dominicana de Distritos Municipales 
(FEDODIM) realizó hoy la séptima entrega de los Premios Juan Pablo 
Duarte a la Transparencia y Buenas Prácticas, dónde participaron los 
directores de los 235 Distritos Municipales a nivel naciona,l allí estuvo 
presente la directora distrital de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez la Popy.









El equipo de ornato de la Junta Municipal de la Guayiga, no importa que 
sea sábado para realizar esta jornada. #Seguimostrabajando











hija de la señora Margarita Sánchez vive en los palmares tercero.

está muy desesperada y le piden a Dios se encuentre sana y salva. 

La Junta municipal de la Guayiga se une al llamado de la madre de 
Arianny Lebron a que Por favor regrese a su casa y que si alguien sabe 
de su paradero le llame al teléfono 809-520-4851, decirle que su familia 

Regresa a tu casa, tu familia y tus amiguitos te esperan, la jovencita es 



por el área del play de los coquitos y parte de sus calles observando 
cómo el río del lebron penetró al sector. Vamos a analizar con los entes 
necesarios esta problemática antes de que llegue la temporada ciclónica, 
además se motiva a los moradores a tener cuidado a la hora de construir, 
ya que las cañadas y los ríos siempre buscan su cause.

La Directora Mirtha Elena Pérez y el Regidor Máximo Disla, estuvieron 









Social de la Presidencia, Obras Públicas, Comisión Barrial, Gobernación, 
La Junta Municipal de La Guáyiga, en acción en conjunto con El Plan 

casitas en su alrededor, la Directora manifestó el agradecimiento a todos 

CAASD y Dirección Política, visitaron el sector de Los Coquitos, en 
donde en el día de ayer el río del Lebron arropó todo el pley y varias 

por venir a ver la realidad del mismo, de igual manera, el presidente de la 
Junta de vecinos de los coquitos, mejor conocido como Coca Cola, 
resaltó la necesidad de que vayamos en ayuda, sobre todo al tema de las 
calles.







Llevar atención a los más necesitados es la misión del gobierno; en el día 
de hoy el Plan Social de la Presidencia visitó el sector de Los Coquitos, 
en combinación con la gobernadora Julia Drullard.
La representación del partido dando soporte al protocolo del Plan Social 
de llevar a casa por casa las raciones como una manera de que le llegue 
a cada quien esta iniciativa, también Ana francisca como Presidente de la 
Comisión Barrial, la Directora de la Junta Municipal de La Guáyiga 
agradeció la asistencia a este llamado.











que lo encontraron en el km20, si alguien conoce esta persona 
En la Junta Municipal de la Guáyiga, una persona dejó estos documentos 

comunicarle que puede pasar a retirarlo.





20 de la Autopsia Duarte, denominados Las Crayolas y La Chola, los 
cuales fueron remodelados y construidos respectivamente para disfrute 
de la comunidad guayiguense.

comunidad de la Guáyiga como invitados especiales, la dirección distrital 
de esta localidad entregó dos parques recreativos a la altura del kilómetro 

Municipal, los presidentes de juntas de vecinos y todo el equipo que 

LA JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA REMOZA Y CONTRUYE PARQUES
Con la presencia de la directora municipal de la Guáyiga, Mirta Elena 
Pérez, La Popy, presidente de Concejo Municipal Máximo Disla, el 
tesorero licenciado Natanael Escaño, la ingeniera María Ventura de Medio 
Ambiente, la licenciada Francis Minaya encargda de prensa, el encargado 
de impuestos Sucre Ramón Hidalgo, el director administrativo Braudilio 
Almonte, el encargado de contabilidad Víctor Ramírez, el encargado de 
ornato Miguel Ángel de la Rosa, Teresa Cruz secretaria de la Junta 

integra La Junta Municipal la Guáyiga y decenas de niños y niñas de la 









En el Brisal cerca del play, necesitamos de tu cooperación, no permitas 
los vertederos improvisados. El equipo de ornato en su jornada cotidiana.





En un ambiente muy agradable, Mirtha Elena Pérez, Directora de la 

comprometió a transformar nuestra comunidad, formando jóvenes a 

Junta Municipal de la Guayiga recibió en las instalaciones de nuestro 
Centro Técnico Profesional, al Director Rafael Santos, quien se 

corde con las necesidades de las empresas de nuestro sector. 
Definitivamente estamos cambiando.











¡Te esperamos!



AUTORIDADES MUNICIIPALES DE LA GUAYIGA REALIZAN 
RENDICION DE MEMORIAS

sub-director Renzo Olacio, los Vocales Máximo Disla, José Castellanos y 

La directora municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez, La Popy, reveló 
hoy que el presidente Luis Abinader se comprometió a aportar 12 millones 
de pesos para la construcción de la funeraria municipal de la comunidad, 
la incumbente dio estas declaraciones en el marco de la rendición de 
cuentas y entrega de memorias del segundo año de gestión de las 
presentes autoridades municipales, los actos iniciaron con una misa 
oficiada por el Cura Párroco Roberto Solano de la Iglesia San José 
Obrero de la comunidad en donde también estuvieron presentes el 

el licenciado Catalino Familia, empresarios, empleados e invitados 
especiales. 











Un presidente que da la cara, no sólo son promesas, verdaderamente 
estamos cambiando 





Dirección del partido, además de los vocales Máximo Disla y José 

El Plan Social de la Presidencia en auxilio de las familias que el río el 
Lebrón inundó en los días de lluvia en el sector de los Coquitios 3, las 
familias agradecieron grandemente este gesto del gobierno dando 
repuesta.
En dicha actividad estuvieron presentes una digna representación de la 

Castellanos. #SeguimosCambiando.











Máximo Disla, José Castellano y el licenciado Catalino Familia quién 

A solicitud de la directora municipal de la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez La 
Popy, el Concejo de Vocales de esta localidad designó al señor Alcides 
Peña Suárez como nuevo intendente del Cuerpo de Bomberos de esta 
demarcación. La resolución que designa a Alcides Peña es la marcada 
con el número 0422-040 emitida por el Concejo de Vocales integrado por 

actualmente ostenta la presidencia del órgano fiscalizador Municipal.

DESIGNAN NUEVO INTENDENTE DE LOS BOMBEROS EN LA 
GUÁYIGA









recibió a los Alcaldes de la Circunscripción #5 donde tocamos diferentes 
En el dia de hoy, el Ministro de Medio Ambiente, Orlando Jorge Mera, 

temas, dos de los más importante fueron el tema de los Coquitos tercero 
y el río Lebrón y el sector de Palamara y Villa paraíso, temas tratados con 
el Presidente el sábado pasado y ya hoy nos recibieron, verdaderamente 
estamos Cambiando.







¡Atención! Mucha precaución, el semáforo del cruce del km 22 está 
dañado, ya fue reportado al INTRANT, esperamos su pronta reparación.







Camino al Merca Santo Domingo, el equipo de Ornato en la Jornada de 
cada día.





El Departamento de Espacios Públicos en una jornada en el sector de 
Yaco, donde el querellante y demandado se pusieron de acuerdo.



el Sector de los Coquitos Tercero, agradeciendo de ante mano el empeño 

La Directora de la Junta Municipal de La Guáyiga tiene el honor de 
invitarles al primer Picazo de La Construcción de Aceras y Contenes en 

y disposición de nuestro Presidente Luis Abinader y el Secretario De la 
Liga Municipal Dominicana Víctor de Aza. #EstamosCambiando.



El programa oficial de la Junta Municipal La Guáyiga, te invita a ver 
mañana la interesante entrevista con los Vocales Máximo Disla, José 
Castellano y el licenciado Catalino Familia, mañana jueves 28 de abril a 
las 5 de la tarde LA JUNTA MUNICIPAL TE INFORMA Te Informa por 
TeleradioCaribe.



Asociación de Estudiantes Universitarios de la Guáyiga, ASEULAGU, 
para el transporte de los estudiantes Universitarios de esta localidad. 

Abinader a la solicitud que le hicieran  durante su visita a la Guáyiga el 
pasado fin de semana, hoy le fue entregada una guagua nueva a la 

GUAGUA
ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DE LA GUÁYIGA RECIBEN 

Cumpliendo con la promesa hecha por el presidente de la República Luis 











Públicas para el acondicionamiento de algunas calles, además de los 
En la mañana de hoy, llegaron al Pedregal parte de los equipos de Obras 

Ingenieros estuvieron presentes el regidor Máximo Disla y una 
representación del equipo de la  Juventud de Kimberly Taveras, y varios 
dirigentes comunitarios.









No importa cual sea nuestro puesto, es dar lo mejor de sí por la Gestión.







INICIAN CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y CONTENES EN LOS 
COQUITOS DE LA GUÁYIGA

esta obra iniciada  por la Junta Municipal de la Guáyiga.
cientos de residentes del referido sector que han estado demandando 
contenes en el sector Los Coquitos, en una acción que beneficiará a 
comunidad, se dio hoy el primer picaso para la construcción de aceras y 
encaminar las acciones de bienestar en cada uno de los sectores de esta 
la Guáyiga encabezada por la directora Mirtha Elena Pérez, La Popy de 
Liga Municipal  Dominicana y la promesa de la actual gestión municipal de 
Con el aporte entregado por el presidente Luis Abinader a través de la 











Necesitamos de que ustedes sean el Director, El Brisal merece que todos 
nos unamos para cuidar nuestro entorno.









Llegando los equipos de Obras Públicas rumbo a la mina de tosca para 

cabeza.
iniciar los trabajos en las diferentes comunidades, Máximo Disla a la 







#Seguimostrabajando
los Coquitos, donde las pasadas lluvias inundaron toda esa parte. 
La brigada de limpieza y chapeo en el play Julian Rodríguez del sector de 








